
 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

皆様こんにちは。先週は椿山荘にて新年例会を

開催し多くの会員とご夫人、ご家族そしてジョル

ダンさんの参加を頂き、楽しい時間を過ごす事が

出来ました。 管理運営部門の皆様方大変ご苦労

様でした。後期の活動が始まりました。宜しくお

願い致します。 

さて、早くも春の便りが聞こえてきました。第91

回選抜高校野球大会が今月25日に選考委員会が開催され、32チームが决定

いたします。そして来年は東京オリンピックの年度になり本当に１年の速

さを感じております。又、今年は4月1日に新しい年号が発表されます。そ

の年号がどのように決定されるのか記載がありましたので報告します。

1979年施行の元号法（皇位の継承があった場合に限り改める）とされ、天

皇の代替わりの時だけ改元します.［一世一元］は明治時代に制度化され

たようであります。災害や疫病などが起きて縁起が悪いとの理由から、一

人の天皇が在位している間に改元した例もあるようであります。平安時代

には、ハレー翠星の接近を天変地異だとされ改元しました。幕末の孝明天

皇時代には17年間で６回も改元されました。元号は何時頃から始まったの

かと言いますと、645年大化の改新の時（大化）とされているようであり

ます。中国やベトナムなどでは、今は廃止しているようであります。政府

は79年に六つの基準を決めており、①国民の理解としてふさわしい、良い

意味を持つ ②漢字2字 ③書きやすい ④読みやすい ⑤これまでに元

号、おくり名として用いられたものでない ⑥俗用されているものでな

い…とされているようで、有識者数名や衆参正副議長、全閣僚の意見を聞

いて閣議にて決定致します。平成は、故・山本達郎東大名誉教授（東洋

史）の案だったようであります。さて次はどんな年度なるのでしょうか。

以上です。  

 

 
 

1. 地区より「第31回インターアクト協議会及び

韓国訪日団歓迎会」の案内が届きました。 

 ・日時 2019年2月10日(日)AM9:30 受付 

 ・場所 埼玉県県民活動総合センター  

     伊奈町内宿台 6丁目26 

     電話 048-728-7111 

 ・会費 １名5,000円(ロータリアン)   

 ・締切り 1月21日 

2. 日本事務局財団室より小宮会長にマルチプルポールハリスフェロー5回

目のバッチが届きました。 

3. 同じく日本事務局財団室より、小宮会長、加藤和正会員、宮本幹事、
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 飛田美佐子会員に領収書が届きました。 

4. 第4G菊池和彦ガバナー補佐より「ＩＭのパンフ

レット」が届きました。レターケースに入れてあ

ります。 

5. D2570地区より「キャラバン」の依頼が届いており

ます。 

6. 今晩6時30分より、「雅致」にて、第10回理事会が

行われます。 

 

 

◆藤田恵子国際奉仕委員長 

 急な連絡ですが、1月17日 

6時半より「雅致」にて、国際

奉仕委員会を行いますので、

関係者はお集り下さい。 

 

 

 

 

 

◆増渕 明管理運営委員会担当理事 

※清水親睦委員長 

1. 毎月、第一例会にて当月の

結婚月の会員にお花の贈

呈、誕生月の会員に果物の

盛り合わせを贈呈 

2. 新年例会 

 1月8日（火）文京区：ホテル椿山荘にて実施。ご

家族、ジョルダン君、合わせて31名の参加。 

3. 花見例会 

 ３月後半～４月初めに実施予定 

 健康増進部会と合同で小田原市方面 

4. 家族同伴最終例会（夜間例会に変更） 

 ６月末頃実施予定 

5. その他、健康増進部会ハイキング予定 

  ５月：千葉県佐倉市方面実施予定 

  また懇親ゴルフも奥津副幹事の協力をいただき実

施したい。 

6. マイロータリー登録状況 

  現状：会員数30名 登録者数14名 46.67％  

          （地区平均 54.1％） 

  年度初め：会員数30名 登録者数６名 20％ 

  今後も登録向上に向け頑張っていきたい。 

 

◆阿津澤 清会員増強委員会担当理事 

 上半期に京野新悟さんに入

会して頂きましたが、熊木景

さんが退会と云う事でした。

30名になってしまいました。

又、ここの所体調を崩した方

が何人かおられ、例会出席も

寂しい限りです。 

今日のガバナー月信を見ますと岩槻ロータリークラブ

さんが28名になっております。内のクラブも会員増強

に一層力をいれていきたいと思います。今後とも宜し

くご紹介の程をお願い致します。又、地区の方では3

月2日に第2回目の「1000日会員の集い」が行われま

す。是非、出席出来る方は応募下さい。 

 引き続き頑張って参りますので、宜しくお願い致し

ます。 

 

◆遠藤光治奉仕プロジェクト委員会担当理事 

奉仕プロジェクト委員会の下期の発表  

 皆さん今日は小宮年度、下

期の奉仕プロジェクト委員会

の活動計画の発表をさせて頂

きます。 

地域社会奉仕・ブライダル委

員会では年度計画書の活動計

画に於いて上期で出来ていない事業を主に行っていく

予定です。 

① クラブ活性化の為に継続事業の再精査をする。 

② ポリオ撲滅に向けてペットボトルキャップの回収

事業。 

③ 公益財団法人埼玉県 腎・アイバンク協会への人

道支援について、登録者の増員にご協力のお願い

を行う。 

④ ブライダル事業の活性化を推進する。 

⑤ 災害発生時の支援と地域防火対策事業の検討を行

う。 

国際奉仕委員会では次年度・40周年事業に向けてタイ

国に人道的支援の事業を行えるように調査研究をしま

すので会員皆様のご協力をお願い致します。 

職業奉仕委員会では上半期に於いて出来なかった職場

委員会報告  
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 見学を実施し、異業種の様子を学ぶ。 

以上奉仕プロジェクト委員会の事業です皆様のご協力

を宜しくお願い致します。  

 

◆中里 仁青少年委員会担当理事 

 前回にもお話致しました

が、現在のところは下期につ

いても何も計画しておりませ

んので、機会があれば卓話を

させて頂きたいと思っており

ます。  
 

◆橋本かほるロータリー財団・米山奨学委員会 

 担当理事 

 皆さん、こんにちは。何時

も寄付へのご協力有難うござ

います。米山に関しては、あ

と1人か2人で100％を達成出来

るかと思いますので、宜しく

お願い致します。財団の方で

も現在はレートが112円ですので、市場のレートでは

もう少しすると円高になる可能性がありますので、皆

様のご協力に期待したいと思います。 

「一言挨拶」 

◆ＳＡＡ萩原秀咲会員 

突然なので何を話して良い

か分かりません。お客様が岩

槻東ロータリークラブにメー

キャップに来て良かったなぁ

～と思って頂ける例会になっ

て来たのか…と思います。 

 

◆斎藤公司出席奨励委員長 

斎藤公司委員長より、「メークアップの仕方と受け

入れ方について」詳しくお話をして頂きました。 

出席免除者…会員歴と年齢

を＋して85の規定が必要で

す。又、ロータリーへ20年以

上在籍の方。ロータリーの無

い国に出席した場合。 

 
 

◆第4グループ菊池和彦ガバナー補佐 

インターシティミーティン

グについて…我がクラブは

2770地区の中の第４グループ

に所属しており、大宮西・大

宮東・大宮北・岩槻・大宮北

東・岩槻東の６クラブで成り

立っております。今回は第３グループと合同にて開催

する事になりました。記念講演には、林真理子さんを

お呼びしております。ＮＨＫの大河ドラマ「せごど

ん」の原作者でもあり、昨年秋に紫綬褒章を受章して

いて、今まさに時の人でもあります。ご期待下さい。 
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■ 加藤 哲男会員 お誕生祝い 

■ 西村寿美子事務局   〃 

 

 

■ 斉藤 公司会員 ご結婚記念 

■ 奥津 雅史会員   〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご結婚記念・お誕生祝い  

今月、誕生月・結婚月の皆様、お目出とうございます。これからもお元気で‥‥。 
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小宮  勇  後期例会も始まりました。今年も宜し

くお願い致します。 

菊池 和彦  今年度、あと半年となりました。会

長・幹事・理事・役員の皆様、引き続

き宜しくお願い致します。 

阿津澤 清  新年例会、楽しくできました。会員増

強も宜しくお願いします。 

杉田 政男  通常例会が始まりました。今年も宜し

くお願い申し上げます。 

増渕  明  先日の新年例会では、大変お世話にな

りました。 

中里  仁  孫娘４番目、昨日成人式でした。 

斎藤 公司  杉田さん、何時もきれいに撮れている

写真有難うございます。 

奥津 雅史  皆様、新年例会お疲れ様でした。 

橋本  昇  今年もいろいろと宜しくお願いしま

す。 

加藤 哲男  結婚、誕生祝いの皆様、おめでとうご

ざいます。小宮年度、下期も大いに楽

しみましょう。 

京野 新悟  今年も１年、宜しくお願い致します。 

藤田 恵子  先日の椿山荘での新年例会、お疲れ様

でした。とても素晴らしい企画でし

た。有難うございました。 

西村寿美子  誕生祝い有難うございます。会員皆様

のお心遣いに感謝申し上げます。 

遠藤 光治   萩原 満久   萩原 秀咲 

関根 隆光   山崎 和雄   加藤 和正 

田中 徹夫   橋本かほる   水戸  恵 

    

 2018～’19年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   小宮  勇 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  宮本 和寿 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 山形 照之 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 
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ニコニコBOX金額報告  

1/15合計 ３３，０００円 

今年度累計 ７３２，５００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

1/15 
免除4名 

30 
(4) 

21 
(4) 5 3 92.30% 

12/25修正 

免除4名 
31 
(4) 

31 
(4) 0 0 100.0% 

出席報告  

 

 

災害救援 (Disaster Relief) 

被災地のロータリークラブが、被災地の差し迫っ

たニーズをかなえるプロジェクトを組織し、救援

の為の寄付を他の人々から進んで受け、これを管

理することもまれではない。クラブの関心も高い

し、ロータリークラブやロータリアンの災害救援

活動の価値は明らかではあるが、 

ＲＩ理事会に申請し、承認を得て初めて、クラ

ブ又は、クラブ・グループは、他のロータリーク

ラブまたはロータリアンに文書を配布し、災害救

援に関し財政援助ほかの支援を求める事ができる

のである。(次回の災害救援補助金を参照くださ

い。)  

 

下期の初例会風景です。下の写真は会計の関根隆光

会員とスマイル報告の加藤哲男会員、出席報告の斎藤

公司会員です。下期も宜しくお願い致します。 


